



学校教育目標

「あすをひらく」

令和7年度 小友小学校 学校報 No.6

令和7年6月4日

## 今年度初めての避難訓練(地震想定)を実施

5月23日（金）、今年度1回目の避難訓練を行いました。今回は地震を想定した訓練です。事前の指導通りに、子どもたちは「お・は・し・も」の約束を守りながら落ち着いて避難しました。全校児童がグラウンドに避難するまで3分10秒ほどでした。ちなみに昨年度は4分20秒でした。全校児童数は10名ほど減少してはいますが、昨年度より素早く避難しています。訓練後は、教室に戻り、消防庁「こども防災ランド」の動画を視聴しながら地震について学びました。



## 1年生こんにちは集会～ようこそ1年生～

5月28日（水）は1年生こんにちは集会が行われました。6年生に手を引かれ入場。一人一人が名前と好きなものを話しました。うまく話せない1年生には、6年生がフォローしてくれました。この後はじゃんけん列車を行い、優勝の2年生男子を先頭に全校列車が完成しました。続いて校長先生の1年生三択クイズ（例：1年生で最も多いランドセルは何色？①黒②赤③水色）を行いました。じゃんけん列車と同様、みんなで参加して1年生と親睦を深めることができました。最後は、教室に戻って、各縦割り班での顔合わせです。来月から、6年生がリーダーとして企画しながらの縦割り遊びがスタートします。楽しみです。



### 低学年鍵盤ハーモニカ教室



5月23日（金）、低学年を対象に鍵盤ハーモニカ教室をおこないました。講師として、佐々木美紀先生をお迎えして、楽しく、そして分かりやすく教えていただきました。美紀先生の演奏には子どもたちもびっくり！鍵盤ハーモニカへの興味をぐっと高めることができました。演奏曲は「銀河鉄道999」でした。ちなみに、鍵盤ハーモニカが楽器の名称であり、ピアニカやメロディオンは各メーカーの商標名となっています。

## 2年生町探検 Ⅰ



5月27日（火）は晴天のもと、2年生が今年度1回目の町探検をおこないました。今回の探検先は木島酒店とあべ動物病院です。木島酒店ではお店の中の商品について説明してもらいました。特に焼酎が入っている大きな木の樽に興味津々でした。あべ動物病院では、診察室や手術室を見学しました。さらに、聴診器でねこの心音を聴かせていただきました。全員が命の大切さを感じじることもできました。ご協力ありがとうございました。

## 陸上部紹介式～エールをおくる フレー小朋友!～



6月7日（土）に行われる陸上部の紹介式が行われました。選手は以下の8名です。私も小学生のときに参加しましたが、ビデオカメラ等がない時代、先生の指導を基に自分を見つめるよい経験となりました。スタートラインに並んだときの緊張も忘れません。この経験は確実に、自ら進んで選手として参加する子どもたちの成長の糧となります。結果に拘らず、がんばれ！さらに、今年度はうれしいことに、6年生有志が応援団として

### 【陸上部】

- |    |             |
|----|-------------|
| 5年 | 小林めい (100M) |
| // | 浅利愛里 (100M) |
| // | 高橋旺希(1000M) |
| 6年 | 東 勇斗 (100M) |
| // | 田中 樹 (100M) |
| // | 菅原真桜 (100M) |
| // | 小松寿梨 (100M) |
| // | 石垣 希 (800M) |

エールを送ってくれました。友達のために一肌脱ぐというすばらしい姿！そして、燃える心を表す赤い半被！有志は以下の6名です。

### 【応援団】

- |      |      |
|------|------|
| 打矢怜依 | 猪股菜月 |
| 岡田佳果 | 岡本昂大 |
| 澤田美瑛 | 菅原凜音 |

## 小朋友のがんばり!

由利本荘にかけ春季剣道大会  
4年女子の部 第3位 中村\*\*  
5年男子の部 準優勝 伊藤\*\*



全日本バレーボール小学生大会  
本荘由利地区大会  
第3位 小友バレースポ少



県大会出場権を獲得！

【児童会委員長】  
以下の委員長がリーダーとなって委員会活動を引っ張っていきます。

児童会本部  
東 勇斗  
放送委員会  
岡本昂大  
体育委員会  
田中 樹  
保健給食委員会  
打矢怜依  
図書委員会  
大高綾乃